



Consejo Económico y Social

Distr. general
17 de noviembre de 2014
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

59º período de sesiones

9 a 20 de marzo de 2015

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre
la Mujer y del período extraordinario de sesiones de la
Asamblea General titulado “La mujer en el año 2000:
igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el
siglo XXI”

Declaración presentada por WOOMB International, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

WOOMB International ha apoyado plenamente la determinación expresada en la Declaración de Beijing de:

- a) promover los objetivos de igualdad, desarrollo y paz para todas las mujeres del mundo, en interés de toda la humanidad;
- b) reconocer las aspiraciones de las mujeres del mundo entero y tomar nota de la diversidad de las mujeres y de sus funciones y circunstancias;
- c) reconocer que las desigualdades y los obstáculos se ven agravados por la pobreza, especialmente de las mujeres y los niños;
- d) reconocer el derecho y la dignidad intrínseca de las mujeres y las niñas como parte inalienable, integral e indivisible de todos los derechos humanos y libertades fundamentales;
- e) promover la potenciación del papel de la mujer y el adelanto de la mujer, incluido el derecho a la libertad de pensamiento, de conciencia, de religión y de creencia, lo que contribuye a la satisfacción de las necesidades morales, éticas, espirituales e intelectuales de las mujeres y los hombres, individualmente o en comunidad con otros, por lo que les garantiza la posibilidad de realizar su pleno potencial en la sociedad plasmando su vida de conformidad con sus propias aspiraciones.

En el transcurso de estos 20 años, nuestra organización ha procurado alcanzar esos objetivos. En concreto, reconoce el derecho de todas las mujeres a controlar todos los aspectos de su salud, en particular su propia fecundidad, lo que resulta básico para su empoderamiento (tal y como se indica en el apartado 17 de la Declaración de Beijing).

Nuestra organización pretende lograr este objetivo mediante la promoción y la enseñanza del método de ovulación Billings para la regulación natural de la fecundidad. Este método:

- a) ofrece a todas las mujeres del mundo conocimientos sobre su fecundidad y su salud reproductiva;
- b) facilita a todas las mujeres el conocimiento de sus patrones de fecundidad e infecundidad durante su vida reproductiva, con el fin de que puedan gestionar su fecundidad y planificar su familia de forma segura y efectiva;
- c) enseña a las mujeres lo que es normal dentro de sus patrones de fecundidad, de forma que se alerten de inmediato ante anomalías y se les facilite, por lo tanto, la oportunidad de solicitar exámenes o tratamientos apropiados y de proteger su salud;
- d) garantiza el acceso a un medio barato y efectivo para regular la fecundidad sin perjudicar al cuerpo, la salud o las relaciones de las mujeres.

El método de ovulación Billings está validado científicamente y se ha sometido a ensayos exhaustivos, especialmente en países del Tercer Mundo, y se ha determinado que resulta apropiado para mujeres de todas las religiones, situaciones y niveles educativos.

Durante la celebración de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, John y Evelyn Billings iniciaban una serie de más de 20 viajes a China, donde se estaba formando a miles de educadores sobre el método de ovulación Billings bajo los auspicios del Departamento de Sanidad de China, con el objetivo de hacerlo llegar a la población de este país. En los años posteriores se llevó a cabo un ensayo importante del método en China, que demostró una tasa de éxito para evitar embarazos del 99,5%. En las provincias en las que se estableció el método, se constató que la tasa de abortos era considerablemente (siete veces) inferior a la de otras zonas del país, y la salud reproductiva de las mujeres mejoró exponencialmente.

A las mujeres a las que se les proporcionan conocimientos sobre su fecundidad se les capacita para controlar el tamaño de su familia y mejorar su salud reproductiva.
